

Rapsanbau und Begrünung mit APV



Foto: Werkfoto

Denken Sie zeitgerecht daran, wie Sie heuer Raps anbauen und Begrünung ausbringen. Mit dem pneumatischen Sägerät „PS 250 M2“ haben Sie ein multifunktionelles Gerät, das Sie ganzjährig einsetzen können. Bringen Sie kostengünstig und effizient ihr Saat-

gut aus – in einem Arbeitsgang mit der Bodenbearbeitung. Die Montage ist durch den großen serienmäßigen Lieferumfang auf Walze, Scheibenegge, Kreiselegge, Grubber und Striegel möglich. Mit dem „PS 250 M2“ von APV säen Sie windunabhängig und punktgenau.

Bauer kauft deutsche Firma BSA von DeLaval

Die steirische Industriegruppe Bauer landete einen internationalen Coup: Sie erwarb von der schwedischen DeLaval-Gruppe das oberfränkische Traditionsunternehmen BSA (Gülletechnik, Tankwagen). Die Firma BSA passt optimal in das Gefüge der Bauer-Group, ist der für Vertrieb und Marketing zuständige Direktor der Bauer Group, Heimo Wiesinger, überzeugt. Das weltweit tätige Unternehmen mit Sitz in Voitsberg besitzt nun die gesamte BSA Fabrik mit 107 Mitarbeitern und dem Geschäft mit Tankwagen und Gülletechnik. Diese Produktionsparten sollen forciert und weiterentwickelt werden. Darüber hinaus wird BSA weiter für DeLaval Futterstationen

und Aufstellungsprodukte produzieren. Melkanlagen werden nicht mehr produziert. Neben der Pumpen- und Gülletechnik soll künftig auch der Biodos-Beschickungsautomat für Biogasanlagen am neuen Standort gefertigt werden. Weiters wird BSA mit der Produktion von BRU-Anlagen beauftragt. Bei BRU handelt es sich um ein Separationssystem, das aus Gülle wieder frisches und hygienisch einwandfreies Einstreumaterial für Rinder erzeugt. „Die Übernahme ist eine großartige Stärkung der Bauer-Group in Europa“, resümiert Wiesinger. Weltweit gehören bereits 21 Firmen zur steirischen Industriegruppe.